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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria - Madonna di
Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno SUBBIANI Stefano

ARENA Alice IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BALLATORE Chiaffredo LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORELLI Luigi LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

BORRELLI Simona MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CANINO Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

CORRENTI Alfredo REDAVID Cinzia

CUZZILLA Antonio SPERANZA Alessandro

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BATTAGLIA Giuseppe - FRISINA Pasquale - 
MONTALBANO Deborah

Con la partecipazione del Segretario CONSIGLIO Maria Antonietta
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
C.5  -  ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO:  TRASFERIMENTO
NUOVA DESTINAZIONE "OSPEDALE MARIA VITTORIA".

PREMESSO CHE

Abbiamo appreso nei giorni scorsi dagli organi di stampa, come se la decisione in qualche modo
risulti  già  data  per scontata,  che il  Sindaco Lorusso,  comunicava la  scelta  del  sito,  individuato
nell'area parcheggi  del "Parco della  Pellerina",  come nuova locazione dove dovrebbe sorgere il
nuovo Nosocomio che sostituirà il "Maria Vittoria".

PREMESSO INOLTRE CHE

L'area indicata, è di circa 60K mq., ma per quanto abbiamo appreso, per la costruzione dell'ospedale
ne servirebbero da 80K mq. a 100K mq., oltre alla preoccupazione di molti cittadini di portare via 
alla città anche una parte del Parco della Pellerina.

TENUTO CONTO INOLTRE

Che l'area del Parco della Pellerina, precisamente nel tratto indicato dove dovrebbe sorgere il 
nosocomio, risulta essere ubicata nella zona in cui è presente la DORA RIPARIA, e quindi l'area 
potrebbe essere indicata tra quelle a rischio alluvione per esondazione della Dora.

CONSIDERATO CHE

Apprendiamo con favore l'incremento, con la nuova struttura di ulteriori 100 posti letto, ma non ne
condividiamo  né  il  metodo  e  tantomeno  la  forma.  Nel  metodo,  riteniamo  che  una  scelta  così
importante che riguarda non solo un pezzo di territorio ma l'intera città, poiché il nuovo ospedale
sarà una struttura che permetterà a chi ne avrà bisogno di usufruirne, non può essere espressa senza
aver prima sentito i rappresentati territoriali democraticamente eletti a rappresentare i cittadini di
quei territori, la forma, alquanto discutibile di un Sindaco che si porta avanti con un comunicato
stampa prima ancora che una conferenza stampa congiunta con la "Regione Piemonte".

CONSIDERATO INOLTRE CHE

come  dichiarato  anche  da  alcuni  consiglieri  comunali  di  maggioranza,  nel  caso  di  specie  la
Consigliera  RAVINALE  ALICE  che  dalle  sue  pagine  social  cita  testualmente:
"Non esistono soluzioni predeterminate e come Sinistra Ecologista crediamo sia necessario che si
apra  una  fase  di  discussione  pubblica,  con  il  coinvolgimento  del  Consiglio  comunale,  delle
Circoscrizioni  interessate,  delle  rappresentanze  sociali,  professionali  e  territoriali,  e  della
cittadinanza".

RITENUTO CHE
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da quanto si apprende dalle notizie di stampa, nonché dalle dichiarazioni di alcuni consigliere tale
decisione non sia stata nemmeno discussa nelle commissioni comunali competenti.

SI IMPEGNA

Il Sindaco, a voler coinvolgere il Consiglio della Circoscrizione 5, al fine di valutare la possibilità di
soluzioni  alternative  a  quanto  già  dichiarato,  affinché  anche  il  territorio  abbia  la  giusta
considerazione in una scelta così importante che coinvolge la zona nord della città.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i/le Consiglieri/e (Longhi – Arena – Valente
- Ippolito)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 18
ASTENUTI …………………. 1 (Laudisa)
VOTANTI …………………… 17
VOTI FAVOREVOLI ……….. 17
VOTI CONTRARI ………….. = 

All’unanimità dei votanti 

APPROVA L'ORDINE DEL GIORNO
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Maria Antonietta Consiglio
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